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2018年度コンベンション参加者　

アンケート集計結果　

【 観光地 】

良かった点

砂の美術館は圧巻だった。砂丘の景色が雄大で素晴らし
い。（同様の意見48件）／水木しげるロードのリニューア
ルオープンが良かった。（同様の意見22件）／米子城から
の眺めが素晴らしかった。（同様の意見11件）／三朝温泉
に初めてきましたが、川や橋もきれいで夜のライトアップ
はとても雰囲気があって写真をとりました。 

悪かった点

施設同士が離れているので、公共交通機関での移動は不
便に感じた。（同様の意見9件）／施設が閉まるのが早く十
分に観光出来なかった。（同様の意見3件）

意見・要望

観光地をもっとアピールしてもらいたい。（同様の意見8
件）／米子城址は山城なのに石垣が大規模で立派。解説板
を充実させて欲しい。散歩コース、案内も充実させて欲し
い。（同様の意見7件）／鳥取の観光地は離れていてアクセ
スが大変悪いと思います。「宿泊十ディスカウント・レンタ
カー」のパックを充実させてはいかがでしょうか。／名産で
ある理由や他との違いがもっと知りたいと思った。

良かった点

フロントの方がこちらのリクエストに笑顔で丁寧な対応をし
てくれ気持ち良かった。（同様の意見74件）／料金が良心
的で好感が持てる。（同様の意見43件）／駅前や会場近く
にホテルが多く便利だった。（同様の意見37件）

悪かった点

宿泊施設が少なく予約が取りづらい。（同様の意見33件）
／大会が理由なのか、普段より価格が高い気がした。（同
様の意見21件）／施設が古く使い勝手が悪い。（同様の意
見16件）

意見・要望

Wi-Fiがあるとなおよかったと思います。（同様の意見1
件）／温泉付きのホテルがもっと増えたら良いと思った。

※アンケート集計結果から一部抜粋 

※経済波及効果、アンケート集計結果の詳細は、当財団ホームページ(www.t-cb.jp)に掲載しています。トップページ「財団情報」の「調査報告」からご覧いただけます。 
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2018年度に鳥取県で実施された「学術会議・一般大会・スポーツ大会」170件のうち
20件の大会で参加者アンケートを実施し、皆さまから頂いたご意見をまとめました。
これらの貴重なご意見を参考にして今後も誘致推進、受入態勢の強化により一層取り組んでまいります。

【 宿泊 】

良かった点

県民の方の接し方はとても丁寧で親切でした。（同
様の意見88件）／とても好感が持てました。客を
おもてなしする精神を感じました。（同様の意見17
件）／大会の運営はスタッフの熱意が伝わってき
てとても良かった。（同様の意見17件）／知事さん
の笑顔、話がとても素晴らしかったです。（同様の
意見17件）／次は家族と来たいと思う。（同様の
意見8件）／歓迎ステッカーが良かった。（同様の
意見2件）／駅の観光案内所の方が親切だった。／
街中もゴミなども落ちてなく非常に綺麗だった。

悪かった点

駅周辺に活気があればよい。（同様の意見1件）／
人口が少なくてももっと元気でいて欲しいと強く
思った。／駅から県庁までの道が寂しいのが残念。
良い街なのに。／商売の方はもてなしの姿勢だ
が、一般の方にはつれなくされた。残念な印象を受
けた。／県境を越えると隣の県の土産物を見かけ
なかった。もう少し相互に流通させてほしい。／星
空保護条例を初めて知った。県外にはあまり知ら
れていないと思った。

【 おもてなし 】 【 再訪可能性 】

良かった点

タクシーの運転手がとても親切で丁寧な対応だった。（同
様の意見21件）／鳥取自動車道が無料でよかった。（同様
の意見10件）／鬼太郎のラッピング列車が良い。（同様の
意見7件）

悪かった点

列車やバスなど公共交通機関の本数が少ない。（同様の意
見105件）／特急列車の揺れが酷い。（同様の意見42件）
／市内の渋滞が酷い。（同様の意見18件）

意見・要望

ICカードが公共交通機関で使えると便利。（同様の意見8
件）／街の中を散策する際は自転車が良いと感じた。

【 交通 】

良かった点

海の幸、山の幸など地域の特産物がとても美味しかった。
（同様の意見315件）／安くて美味しかった。（同様の意見
27件）／海産物だけでなく、牛骨ラーメンなど庶民的なも
のも充実していて美味しかった。（同様の意見12件）／もさ
えびなど、東京では食べられないものに感動しました。／松
葉ガニが解禁になったからと勧められ食べました。今まで
食べた蟹が吹き飛ぶほど、 最高に美味しかったです。

悪かった点

市内、JR駅前に飲食店が少なかった。（同様の意見19件）
／美味しいが、何が地元のウリなのか見えにくい。（同様の
意見16件）／居酒屋以外の食事をする店が少ない。（同様
の意見12件）

意見・要望

米子駅周辺でコンビニエンスストアを増やして欲しい。（同
様の意見4件）／一人でも入りやすいお店を増やして欲し
い。（同様の意見4件）

【  飲食  】

2018年度は全国規模の大型コンベンションが全県下で開催され、誘致実績382件、
85,750人と、過去最高の参加人数となりました。日頃の誘致訪問に加え、国際MICEエ
キスポIME2019などの国内外の各種商談会への参加等を通し、県内へのコンベンション
誘致推進に努めました。2018年度事業報告詳細は当財団ホームページ(www.t-cb.jp)
「財団情報」の「組織情報」からご覧いただけます。 

■2018度誘致事業報告




